



UNIVERSIDAD ANÁHUAC

otorga el presente

RECONOCIMIENTO

al

Dr. Adalberto de Hoyos

por su brillante ponencia en la mesa simultánea Bioética en tiempo real: una visión desde la transfuncionalidad:

Justicia como capacidad en los servicios de salud

En el marco del Congreso Internacional de Ética y Ética Aplicada: La Filosofía Moral Frente a los Desafíos de la Interculturalidad

Huixquilucan, Estado de México, Octubre 2014.

Mtra. Nora Ricalde Alarcón
Facultad de Humanidades
Directora

Mtro. Jaime Durán Lomelí
Vicerrector Académico